



La Universidad licita por 1,2 millones la red de gasóleo para la calefacción

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha sacado a concurso público el suministro de gasóleo, tipo C, destinado al sistema de calefacción de los diferentes centros académicos. La convocatoria de esta licitación ya ha sido reseñada en el suplemento del Diario Oficial de la Unión Europea. En el anuncio, publicado en la sección relativa a España en el apartado de gasóleos, se señala textualmente que «dadas las características del suministro a contratar y la imposibilidad de conocer con exactitud el número de litros de gasóleo C que se va a consumir, el presupuesto estimado por la Universidad, tiene carácter orientativo, pudiéndose consumir mayor o menor número de litros, según necesidades». Por ello, el valor estimado del contrato, sin tener en cuenta el IVA, se sitúa en 1.279.960 euros.

El plazo para la presentación de ofertas por aquellas compañías interesadas finalizará el próximo día 9. La duración del contrato asciende a un año, con posibilidad de incorporar un año más de prórroga adicional.